

Courrier picard

VENDREDI 28 DÉCEMBRE 2018 1,50 € N° 23912

AMIÉNOIS

WWW.COURRIER-PICARD.FR

Suspicion de viol à Punchy : les gardes à vue ont été levées

PAGE 4

WWW.COURRIER-PICARD.FR

Page 2

IMPÔT SUR LE REVENU

Tout savoir avant le prélèvement à la source

P. 27

DAOURS

XAVIER BECQUET HONORÉ EN BELGIQUE

PAGE 10



JUSTICE

Le jihadiste Peter Chérif est en prison

L'HOMME DU JOUR

Xavier Becquet



Cet habitant de Daours a été fait citoyen d'honneur de la ville belge de Tintigny pour son implication dans le centenaire.

Xavier Becquet, président de l'association samarienne de devoir de mémoire « De la Somme à Bellefontaine 22 août 1914 » s'est beaucoup impliqué dans les commémorations du centenaire. La ville belge de Tintigny l'a nommé citoyen d'honneur. Cela récompense le travail fourni par l'association pour honorer le souvenir des 189 jeunes de la Somme qui ont été tués à Bellefontaine en 1914. En collaboration avec Tintigny, l'association va poursuivre ses actions pour faire connaître cette page méconnue de l'histoire de France.

Xavier Becquet mis à l'honneur en Belgique

Pour son engagement dans les célébrations du Centenaire, il a été fait citoyen d'honneur de Tintigny.



« De la Somme à Bellefontaine - 22 août 1914 » a organisé fin août l'inauguration d'un panneau-mémorial de la Grande Guerre à Tintigny.

Résidant à Daours, Xavier Becquet, président de l'association samaritaine de devoir de mémoire « De la Somme à Bellefontaine - 22 août 1914 », s'est beaucoup impliqué dans les célébrations du centenaire.

Il vient d'être nommé « citoyen d'honneur » de la commune de Tintigny, en Belgique.

Accompagné de son épouse, Michèle, et de plusieurs membres de l'association, Xavier Becquet s'est rendu le 21 décembre dernier pour y recevoir un diplôme, symbole de l'amitié entre la commune belge et le département de la Somme. Cette distinction, remise par Benoît Piedboeuf, député fédéral et bourgmestre, récompense le travail fourni par l'association départementale pour honorer le souvenir des 189 jeunes de la Somme qui ont été tués à Bellefontaine, section de la commune de Tintigny, le 22 août 1914, et tout particulièrement, par l'organisation des cérémonies d'inauguration du panneau mémorial « De la Somme à

Bellefontaine » installé au cœur du village le 25 août dernier. Plusieurs maires du département, dont Philippe Dine, maire de Daours, avaient effectué le déplacement pour participer à cette cérémonie.

« Nous avons voulu que notre mémorial soit à côté du monument aux morts de votre village, pour que nos morts soient honorés aux côtés de vos morts. »

Xavier Becquet, président de l'association « De la Somme à Bellefontaine - 22 août 1914 »

Comme l'a dit Xavier Becquet dans son allocution, « nous avons voulu que notre mémorial soit à côté du monument aux morts de votre village, pour que nos morts soient honorés aux côtés de vos morts ».

Rappelons que plus de 27 000 Français ont été tués le 22 août 1914, dont près de 20 000 sur le sol de la Belgique, dans ce qu'on a appelé la bataille des frontières.

Dans plus de 150 communes de la Somme, le premier mort de la Grande Guerre est tombé à Bellefontaine, d'où le lien particulièrement fort entre le village de Bellefontaine et notre département. La mise en place d'échanges culturels réguliers entre la commune de Tintigny et plusieurs communes de la Somme a été également évoquée à l'occasion de cette cérémonie.

En collaboration avec la commune de Belgique, l'association va poursuivre ses actions pour faire connaître cette page méconnue de l'Histoire de France. L'exposition qui a été organisée en juin dernier à Daours va continuer à tourner dans tout le département. Elle sera notamment à Gamaches en avril et à Albert en mai 2019. ■ ■ ■

Pour mieux connaître l'association, on peut consulter le site www.somme-bellefontaine.fr.



VILLERS-BRETCHE
La chorale du C'est avec beau retraite Firmin dirigée par M. cette belle pres beaux souvenir

L'ACTU

BARLY

Le cycliste évacué

Il était peu avâré de 16 ans, mordu le bas-côté sol. Se plaignant de le jeune homme Amiens-Picardie danger.

CANAPLES

Début d'

Un feu s'est déclenché dans une maison à Selon toute vraisemblance, l'installé dans ce Le propriétaire l'arrivée des sapeurs-pompiers



décembre par le rents tout autant liers du regroupement. À tel point que l'association populaire pour a été très touchée par ainsi récupéré à ses élèves l'équipe de vacances, à chan réviser avant de Les sommes coll de conduire des